



TÉMOIGNAGE: Abelone Chloé et Karell élèves de la CPES-CAAP Valin La Rochelle

publié le 08/11/2024

Abelone Chloé et Karell élèves de la CPES-CAAP du lycée Valin à La Rochelle témoignent de leur parcours en fin d'année 2024-25.

[lien vers la vidéo](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.